



**CURSO 2019-2020**

**ACUERDOS ADOPTADOS EN LA COMISIÓN DE PROGRAMAS DE  
INTERCAMBIO Y RECONOCIMIENTO ACADÉMICO (CPIRA) DE LA FACULTAD DE  
CIENCIAS DEL MAR**

La movilidad durante el curso académico 2019-2020 se vio gravemente alterada por la crisis Covid19. Durante este curso la asignación de plazas en todos los programas fue llevada a cabo por el Gabinete de Relaciones Internacionales de la ULPGC de forma telemática. Por tanto, la Facultad no se hizo cargo de la asignación en los programas Erasmus y Sicue como en años anteriores. La mayoría de las plazas asignadas finalmente se anularon, debido en unos casos a la progresiva cancelación de la movilidad en muchas de las universidades socias y, en otros casos, a la renuncia por parte de los estudiantes. Dichas anulaciones, cancelaciones, así como intentos de cambio de destino se produjeron de manera progresiva a lo largo del resto del año 2019, por lo que no fue procedente reunir a la CPIRA del centro para aprobar o adoptar ningún acuerdo.